

## **Beschluss des Landrats vom 05.05.2022**

Nr. 1467

### **1. Begrüssung, Mitteilungen 2022**

2021/745; Protokoll: gs

Landratspräsidentin **Regula Steinemann** (glp) begrüsst zu einer Sitzung, die wie immer reich befrachtet ist. Es ist der Rednerin dennoch ein Anliegen, zuerst ein anderes Thema anzusprechen. Leider haben sich die anfänglichen Hoffnungen auf eine baldige friedliche Lösung in der Ukraine nicht erfüllt. Ostern zu feiern war darum von zwiespältigen Gefühlen begleitet. Man konnte einerseits leuchtende Kinderaugen bei der Suche des Osternäschli sehen. Andererseits sind die traurigen Fakten aus der Ukraine erschütternd und aufwühlend – zumal dieser Krieg auch einen Angriff auf die wichtigen demokratischen Werte darstellt. Es entspricht nicht den Gepflogenheiten, diese Thematik an jeder Sitzung aufzunehmen. Das soll auch nicht getan werden. Die Nichterwähnung soll aber nicht den Anschein erwecken, dass die Geschehnisse spurlos am Parlament oder am Präsidium vorbei gehen. Zugleich soll aber die Gelegenheit genutzt werden, um die grosse Solidarität im ganzen Land und speziell im Kanton Baselland zu würdigen.

#### – *Info-Anlass GI beider Basel*

An der nächsten Landratssitzung, heute in 14 Tagen, findet über Mittag im Foyer des Landratssaals eine Informationsveranstaltung der «Gemeinnützigen Institutionen beider Basel» statt. Es gibt auch einen Imbiss, eine Anmeldung ist nicht nötig. Bei Fragen gibt Andreas Bammatter als Co-Präsident der Parlamentarischen Gruppe GI beider Basel gerne Auskunft.

#### – *FC Landrat*

Der FC Landrat hat letzten Freitag seine diesjährige Saison eröffnet. Beim traditionellen Match gegen den FC Roche Direktion in Birsfelden ist er ungeschlagen geblieben – das Resultat war ein 0:0. Das nächste Spiel ist morgen in einer Woche, am 13. Mai, auf dem Liestaler Gitterli gegen die Schweizer Schriftsteller-Nationalmannschaft. Lautstarke Fans sind herzlich willkommen!

#### – *Glückwünsche*

Seit der letzten Landratssitzung gab es gleich zwei runde Geburtstage zu feiern, und zwar zwei Mal den Fünfzigsten: Am 8. April ist Balz Stückelberger ein halbes Jahrhundert alt geworden [*Applaus*], und der Leiter Parlamentsdienst, Alex Klee, hat diesen Geburtstag am Ostermontag, 18. April, feiern können [*Applaus*]. Beiden alles Gute!

#### – *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Roman Brunner, Christine Frey, Markus Meier

Nachmittag Balz Stückelberger

#### *Begründung für die Abwesenheit der RR-Mitglieder:*

Regierungsrat Anton Lauber ist den ganzen Tag entschuldigt, denn er nimmt heute und morgen an der Jahreskonferenz der kantonalen Sozialdirektoren teil. Am Nachmittag ist ausserdem Regierungsrat Isaac Reber entschuldigt, er ist an einem Workshop zum Thema «Regionale Baustoffkreisläufe».

– *Begrüssung von Zuschauer(inne)n auf der Tribüne*

Landratspräsidentin **Regula Steinemann** (glp) freut sich sehr, dass der Landrat erstmals seit über zwei Jahren wieder eine Schulklasse auf der Zuschauertribüne begrüssen kann: Es ist dies Klasse 2Pp der Sek Aesch mit Philipp Loretz.

---